



EL CORREO ILUSTRADO

Pide reconocimiento a Roberta Avendaño, lideresa del 68

Roberta Avendaño Martínez, conocida como *Tita*, fue la lideresa más sobresaliente del movimiento estudiantil de 1968. Sería oportuno y justo que se hiciera un reconocimiento en la Cámara de Diputados, por su intensa lucha política, porque también estuvo en las luchas de los maestros como profesora normalista. Falleció en Guadalajara, Jalisco, a los 58 años.

Es recordada por su respuesta al ex presidente Gustavo Díaz Ordaz cuando éste ofreció su mano al movimiento estudiantil, ella dijo: “Que a esa mano le hagan la prueba de la parafina”.

Carlos César Cárdenas Márquez